

<http://www.geneacaux.net/spip/spip.php?article266>



Marie HECQUET dite la Veuve Chocolat

- Comprendre ... - Histoire cauchoise - Personnages -



Date de mise en ligne : mardi 14 février 2017

Copyright © Cercle Généalogique du Pays de Caux - Seine-Maritime - Tous
droits réservés



Marie et Rafael se sont rencontrés à Paris. Un coup de foudre réciproque. De l'amour pour ce bel étranger. Ils formeront un des premiers couples mixtes.

Répudiée par les siens, scandalisés par sa mise en ménage avec un noir, cela n'empêchera pas à notre couple de vivre en famille pendant 20 ans. Seule la mort les séparera.



Elle assumera cette situation. S'effaçant devant la carrière artistique de son compagnon, elle sera grâce à son instruction, sa secrétaire.

Marie deviendra couturière, travaillant pour le cirque et plus particulièrement pour son fils Eugène, le clown Tablette ou Eugène Grimaldi.



Alors que le cinéma en était à ses balbutiements, les clowns Footit et Chocolat furent filmés par les frères Lumières :

https://youtu.be/XjHZ_z23BZY

F, Renout

Sources diverses dont articles d'Annick Amar